

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

FRENAN A GANDALLA

Pese a que se desarrollaba el Paseo Ciclista, un conductor ingresó a Paseo de la Reforma. Ciclistas lo frenaron y lo obligaron a salir de la avenida.



PAN DE MUERTO

ASESINAN A HOMBRE A BALAZOS AFUERA DE UNA PANADERÍA

VIRIDIANA MARTÍNEZ

CIUDAD DE MÉXICO.- Un hombre fue asesinado a balazos cuando salía de una panadería, en la Colonia Molino de Santo Domingo, en la Alcaldía Álvaro Obregón.

De acuerdo con reportes preliminares, el homicidio ocurrió en el cruce de las calles San Marcos y Santa Isabel, justo frente al comercio, durante la noche de ayer.

En el lugar se encontraron al menos tres casquillos de balas que hirieron al hombre, quien no resistió por la gravedad de las lesiones, por lo que, cuando llegaron paramédicos a darle atención, ya había muerto.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana acudieron al llamado de emergencia y acordaron la zona para evitar la pérdida de indicios.

Habitantes de la zona salieron a ver lo ocurrido para ver si reconocían a la víctima.

Más tarde, llegaron elementos de Servicios Periciales para recoger los indicios y hacer el levantamiento del cuerpo que no fue identificado en el lugar.



El homicidio ocurrió en la Colonia Molino de Santo Domingo, en la Alcaldía Álvaro Obregón.



EN CORTO



ADELANTAN EL 'PAN DE MUERTO'

De tres tiros fue asesinado un hombre frente a una panadería en la esquina de San Marcos y Santa Isabel, colonia Molino de Santo Domingo, alcaldía Álvaro Obregón.



PUENTE DE LOS POETAS

Perece mujer al derrapar en su motoneta

dem#suscripciones@efimio.mx

YENNYFER MENA

La ahora occisa no llevaba casco de protección; sufrió lesiones que le provocaron la muerte

Muere una mujer motociclista al derrapar su motoneta en Santa Fe; no llevaba casco de seguridad.

Los hechos se registraron en Avenida Centenario antes de incorporarse al Puente de los Poetas, en la colonia San Mateo, alcaldía Álvaro Obregón, en la subida de Las Águilas dirección Santa Fe; autoridades investigan cómo sucedió el deceso.

Al lugar llegaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC de la Ciudad de México y paramédicos quienes

le dieron la atención prehospitalaria para llevarla de inmediato a un hospital; autoridades investigan cómo sucedió el accidente.

Pero nada pudieron hacer debido a que al golpear su cabeza contra el asfalto, de inmediato perdió la vida.

Por medio de redes sociales, los habitantes de la zona comenzaron a buscar a los familiares de la mujer de entre 30 y 40 años de edad.

De acuerdo a las autoridades, la mujer al no llevar casco de protección, quedó tendida sobre el asfalto boca abajo y con el rostro desangrado y la motoneta color rojo unos metros más adelante.

Posteriormente servicios periciales de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México llegaron a realizar las diligencias necesarias y el levantamiento del cuerpo para entregarlo a sus familiares.



Paramédicos nada pudieron hacer debido a que al golpear su cabeza contra el asfalto, de inmediato perdió la vida / FOTOS: CORTESÍA



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS